

Observation n°102 du 10/04/2023

Monsieur le Commissaire-enquêteur,

Je suis opposé aux projets éoliens de Doussay pour les raisons suivantes :

Je suis Français mais Béarnais avant tout et je vis à New York aujourd'hui. Je rentre en France pour visiter mes amis, ma famille et revoir mon pays qui me manque. Je viens parfois voir mes amis dans la Vienne ds un village tout près de Doussay, la Vienne c'est un département que les Français ne comprennent pas : il représente la France, ses campagnes douces et légèrement vallonnées, ce n'est pas les classiques et sempiternels champs de lavandes de Provence, les montagnes des Alpes... Non La Vienne et ce canton en particulier en fait est bien plus fin, plus délicat, bien plus élégant que cela. J'ai appris qu'il y avait encore un nouveau projet à Doussay. Aux États-Unis, ils mettent aussi des éoliennes. Les gens sont furieux, sont contre, comme en France. Oh pas les New Yorkais, non, soyez rassuré Monsieur le Commissaire, eux ils s'en moquent, ils même sont tous pour. Comme ici. Donc classique, les bobos de NY sont pour, ceux qui vivent au milieu de ces parcs contre. Les éoliennes c'est bien mais loin de NY, comme ici, les éoliennes c'est bien pour la nature, mais loin du centre-ville de Bordeaux svp....

En revanche quand je leurs dis qu'il y a un projet à quelques mètres de la fameuse Cité du Cardinal que je leur ai montrée, ou du donjon historique de Loudun là ils me disent : mais vous êtes malades les Français ? Vous voulez détruire votre attractivité, votre économie, votre tourisme ? Vous croyez qu'on vient en France pour passer une semaine (on a deux semaines de vacances aux USA, pas plus) pour se retrouver encerclé de machines électriques polluantes ? Ca fait de bonnes photos de vacances à votre avis ? Eux ne viendront pas/plus à Doussay. Moi non plus.

Si vous accordez cette autorisation, faites-le svp en sachant que vous assurez la destruction de ce canton au profit de mes amis genevois ou new yorkais...Tant mieux en fait, ce sont mes clients....

Bonne chance à Doussay....

Cordialement,

Sebastian Piussan